



# Ke Hotel Double Tree

Madyantara Argyananda Nugroho



Tara Salvia  
Centre of Excellence



Hai.. Aku Argya, aku akan menceritakan pengalamanku berlibur ke Hotel Double Tree bersama keluargaku. Sebelumnya, aku akan memberi tahu siapa saja anggota keluargaku. Ada papaku, rambut papaku agak keriting dan berkacamata, hobinya bersepeda dan menggambar. Lalu ada mamaku, rambutnya ikal dan berkacamata.



Hobi mamaku nonton drakor atau drama korea, dan membaca buku. Kemudian, ada adikku. Rambutnya lurus. Hobinya bersepeda dan menari. Lalu yang terakhir adalah aku. Rambutku lurus dan berkacamata. Hobiku bersepeda dan bermain *game*. Itulah ciri-ciri keluargaku dan aku.

Aku ke hotel Double Tree naik mobil bersama keluargaku.



Aku tidak tahu seberapa jauh perjalanan dari rumahku ke hotel, karena sepanjang perjalanan aku tidur.

Sesampainya di sana, mama langsung *chek in* ke kamar kami. Lalu sesampainya di kamar, aku dan keluargaku langsung istirahat sebentar lalu bersiap-siap untuk berenang di bawah.

Sesampai di kolam renang, aku dan adik langsung memakai kaca mata renang dan kami langsung berenang,

Karena adik belum bisa berenang di kolam dalam, jadi ia memakai pelampung. Lalu aku dan mama memutarai kolam renang itu. Oh ya, kolam renangnya keren banget karena bentuknya seperti sungai.

Selesai berenang, aku dan adik diberi sosis oleh papa.

“Sosisnya enak banget Pa!” kataku

“Oh ya?” jawab papa.

“Iya, karena masih hangat dan kolam renangnya dingin. Jadi waktu makan sosisnya pas dan enak banget” kataku lagi.

Malamnya, aku dan mama langsung tidur, sedangkan papa dan adik belum tidur. Aku tidak tahu apa yang mereka lakukan karena aku dan mama sudah tidur duluan.



Kesokan harinya, aku sarapan di dekat kolam renang sambil *zoom* sekolah. Lalu setelah selesai sarapan, aku ke kamar dan lanjutin *zoom*ku.

Setelah selesai *zoom* sekolah, aku dan papa ingin ke bawah ke kolam renang untuk berenang. Tapi ternyata sesampainya di sana tiba-tiba hujan, sehingga kami tidak jadi berenang.

Selesai deh ceritaku ke hotel Double Tree.  
Terima kasih ya, sudah membaca cerita ku.

Oh ya, pesan moral dari ceritaku ini  
adalah kita bisa meluangkan waktu bersenang-  
senang bersama keluarga.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.